
  

 

令和５年度 第１０回学校経営協議会報告 

日時 場所：令和６年２月７日（水）午後４時～５時 家庭科室 

 

〇会長挨拶 ２月６日、６年生企画の地域交流会に参加しました。SDGｓを念頭に、小平の良い所、気になるところをグループ

全員が発言し、多くの情報を吸収し、さらに住みやすい地域になるよう考えているようです。次回は２０日です。地

域・保護者の皆さんもともに考えていきましょう。 

 

〔学校の現状報告〕  

〇校長より ・つい先ほどまで６年生と中学の体験入学に行っていました。中学校生徒会が明るくテキパキと、そして温かく迎え 

てくれ、頼もしくて安心しました。 

・来年の八小は「自ら夢を叶える学校」をめざします。そのために児童の基礎学力を全員つけることや、全学級が温 

かくて認め合うクラスになることも大切にします。 

・６年生は「八小をよりよくする取組」や「八小地域交流会」、５年生は「コダイラブランドの発信」、３年生は数人のグ 

ループで「八小の課題解決」に向け行動を起こしています。読書週間でも図書委員会が児童発案の取組を始めて 

います。児童発案の取組が広がっています。 

・ぱちぱちくんふれあいタイムを２月２７日（火）１０：００～開催します。新１年生の保護者も参加します。ぜひ力を貸 

してください。 

〇教務より ・次年度の年間行事予定についての説明 

〇生活より 寒い日が続いているが、子どもたちは外に出て元気に体を動かしている。学校では、体を動かすことの大切さを伝 

え、外遊びを促している。 

〇特活より ・来年度に向けて、１月２６日に３年生がクラブ見学をした。また、端末を使いクラブ紹介のスライドを作成中。 

・３月５日の３・４校時に６年生を送る会を行う。今年度は、全校児童が集まって行う予定。CSの皆様も、ぜひ、ご参 

観ください。 

〇研究より ・２月１４日（水）に第 3回目となる今年度最後の校内研究授業を４年生の国語科で行う予定。今年度は全学年で 

研究授業を実施することができた。研究のまとめに向けて動き始めている。 

〇副校長より ・新１年生保護者会を行った。新１年生は１１５名程度で４クラスの予定。 

〇中学校長より ・地域の６年生２１０名が、本校の中学校紹介に参加してくれた。 

           ・２年間取り組んだ校内研究について「花南だより」に掲載している。ぜひご覧ください。 

 

〔地域情報〕  

〇PTA ・次年度予算について検討を進めている。 

・新１年生説明会にて、PTA活動についても説明させていただいた。 

・新役員への確実な引継ぎを行うため、CS委員の皆様との顔合わせの場をつくっていきたい。 

〇学校支援関連 

・花ボランティアについて３年生から質問を受けた。 

・１月２７日（土）１年生の昔遊び体験では、みすず会より４名の方がボランティアに協力してくださった。 

〇青少対関連 

・２月１７日（土）ウォークラリー＆とん汁会を実施する。ぜひご参加ください。 
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〇見守りネットワーク 

・定例会議 6日（火）雪のため中止致しました。 

・通学路点検、雪道の安全対策、地域の方々の道路の除雪作業、ありがとうございました。安全に通学できました。 

〇地域防災を考える会 

・３月９日（土）「避難所開設準備委員会連絡会」が市主催で開催される予定。 

・能登半島の避難所のニュースの中で、ビニールハウスで過ごしている方々がいた。その理由は「みんな知り合いだから

安心するため」なのだそう。知らない人が集まる東京での避難所はどうなるだろうかと考えさせられる。 

・東日本大震災の際、小平市の震度は「５弱」だった。これが「６強」となれば建物崩壊もあり得る。大きな地震が起こる

確率は「３０年以内に７０％」とも言われている。「避難所運営」について考える時。同時に「在宅避難」の備えを推し進

めなければ、と実感している。 

〇放課後子ども教室関連 

２月１日の新１年生保護者会に参加。放課後子ども教室について下記４点を文書にて紹介した。 

１． ４月発行のしおりをみて登録すること 

２． １年生の活動は６月から 

３． 活動スケジュールは八小のホームページで確認 

４． 子どもたちを見守るサポーターのお願い 

〇その他 

「地域防犯講座」 ３月１５日（金）９：４５～１１：５０ 中央公民館２階ホールにて。 

講師は武田信彦氏。（八小の見守りでたくさんお世話になった方） 

 

〔協議事項〕 

令和６年度学校経営方針について 

・ご意見ありがとうございました。「業務のスリム化」「学力の基礎基本の定着」を追記します。（校長） 

・思いをもって学校経営されていることが伝わってくるものだと思う。（委員） 

「ぱちぱちくんふれあいタイム」について 

・昨年度の参加者２０名以上。「安心した」という声を聞いている。大人同士の対話が必要だと感じる。（校長） 

道徳授業地区公開講座について 

・各学年の行事や発表が重なって盛りだくさんだったが詰め込みすぎている印象。改善されるとよい。（委員） 

 

〔質疑応答等〕 

・PTA予算について、質疑応答がなされた。 

 

〇副会長挨拶  

・郵便局前を雪かきをしていた社員から聞いた話では、通りかかる方が「ありがとう」と言ってくださり、それがエネルギーに

なった、とのこと。地域に「ありがとうの輪」が広がっていくとよい。 

・震災が起きた際の避難所の具体的なイメージを CS委員間で共有しておくと、有事の際に協力して動けるのではないか。

そういう機会を CSで作ることも必要なのではないか。 

 

〔参加〕 低学年、中学年の２名の先生方、次期 PTA役員３名の方 
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クリスマスローズ 

次回の学校経営協議会は 

３月６日（水）午後４時です。 

傍聴ご希望の方は学校へお問い合わせください。 


